

# Z Apuntes Filosóficos del Doctor Pleus IX

daniel bernardo grimberg

Image not found.

# Capítulo 1

Z Apuntes Filosóficos del Doctor Pleus IX (por Daniel Bernardo Grimberg)

Así llegamos al punto de que una separada fuerza en la materia celular, establecerá una cosmovisión a partir de las percepciones de lo externo. El alma hará posible el acceso al mundo y sus posibilidades, para extraer los recursos que se incorporarán interno de la materia. Un número de fuerzas liderada por el alma se asociaron para crear la estructura básica de la vida.

El alma dirigió a la célula (y a las posteriores criaturas) en las inmensas condiciones del mundo. Al principio se concentrará en aspectos básicos como localizar los elementos capaces de ser ingeridos. La incorporación de fuerzas implicará nuevos organismos con diferenciadas funciones, hasta llegar al pensamiento que dentro de estas será la más elevada.

La fuerza invasiva no paralizó a la materia celular, por el contrario, al final provocó que una catarata de fuerzas defendió a la debilitada materia, y de esa forma surgió la vida. El alma fue la respuesta satisfactoria que encontró lo que antes había sido materia inorgánica para resistir la dolorosa pérdida de su energía que entendíamos como una rudimentaria muerte.

El alma dirigió a la materia a sostenerse activamente en el mundo. La vida explotará a lo que antes había sido el indescifrable mundo material con sus diagramas de espacio-tiempo.

Vale decir que entender en qué consisten las fuerzas será un tanto arduo ya que estas nunca dejaron evidencias (más allá de su generación de efectos) ni memoria alguna. Todos los grados de nuestros conocimientos están basados en el reconocimiento de lo material. Las diversas retóricas no han podido atrapar al concepto de fuerza, y no hubo variaciones a lo largo de muchos siglos. Nuestros pensamientos se remiten a categorías exentas de la posibilidad de ver que hay detrás de la materia, y que cosa la destruye. ¿Acatan las fuerzas puras (que no se encuentran constreñidas en los cuerpos) al espacio-tiempo?... nuestra mente está dirigida por la biología que la fundó.

Sí, lo están, pero el hombre atribuyó a una especial Fuerza, la divinidad, no estar inserta ni depender de esas medidas.

El vigor de la materia-vida, no nos impedirá ver la incandescente intensidad de las fuerzas que participan en el mismo mundo.

El universo lleno de imágenes inacabables, es una construcción formal de las fuerzas puras que no se cohesionan ni se destruyen entre sí, afirmándose en grupos con diferentes estatus.

Acá llegamos a otra conclusión: en un sustrato indispensable y elemental no hay más actores cósmicos que las fuerzas. Las mismas materias no son más que fuerzas estancadas y enredadas entre sí, y además sobre estas rondan las fuerzas puras. Pero no existe conciliación entre las fuerzas puras y la materia.

Fin (7-4-2019)